

# Lions Club Pfäffikersee



Präsidentin 2012/2013

„Ernten was wir säen“

Yvonne Schneider-Sahli  
Usterstrasse 50  
8308 Illnau  
<https://pfaeffikersee.lionsclub.ch>

G: 052 347 27 07  
M: 079 270 51 45  
P: 052 347 27 06  
[ys@schneider-ps.ch](mailto:ys@schneider-ps.ch)

---

## Einladung zum Interclub-Anlass am SA, 1.6.2013 für die ganze Familie

An: Lions Club Kyburg, Rotary Illnau-Effretikon, Kiwanis Illnau-Effretikon  
Anmeldung bis 17.5.13 an Eure Clubs (Kinder bitte Alter angeben)

---

## „Auf den Spuren der Tiere“ mit den Jägern in Ottikon

**Zusätzliche Anmeldungen ab 18.05.13** bitte direkt an mich:  
[ys@schneider-ps.ch](mailto:ys@schneider-ps.ch) Der Anlass findet bei jeder Witterung statt.

Wann / Wo: Sa, 1. Juni 2013 Jagdhütte, Ottikon bei Kempttal gem. Plan

Zeit: 09.00 Uhr Treffpunkt

Ablauf: ab ca. 9.10 Uhr Aufgaben und Organisation der Jäger und Jagdgesellschaften (Godi Brunner)  
ab 9.30 Uhr werden wir an drei Posten informiert über die Themen: Reh, Wildschwein und die Arbeit mit Jagdhunden. Es werden keine langen Strecken zurückgelegt und wir bleiben immer auf guten Waldwegen. Die Jagdhütte befindet sich im Wald und am Morgen könnte es noch frisch sein: entsprechende Kleidung ist zu empfehlen.

ab 11.30 Uhr Apéro  
ab 12.00 Uhr Grill, Dessert und Kaffee  
ca. 13.30 Uhr Ende des Besuchs

Kosten: Fr. 30.-- pro Person / Fr. 20.-- pro Kind  
Der Überschuss geht zu Gunsten „Stiftung d'Arte“ Winterthur

Das feine Dessertbuffet ist von unserem Damenclub offeriert.

Ich freue mich sehr auf den gemeinsamen Anlass an der frischen Luft. Ich hatte die Gelegenheit Godi Brunner und seine Jagdfreunde kennenzulernen und ich kann euch versichern: wir dürfen uns freuen auf den Besuch im Wald.

Den beteiligten Clubs danke ich im Namen des Lions Club Pfäffikersee ganz herzlich für die finanzielle Unterstützung der Activity.

### Wegbeschreibung:

Ab Ottikon bei Kempththal folgt ihr der Strasse in Richtung Kyburg. Auf dem höchsten Punkt vor Billikon in Fahrtrichtung Kyburg, geht es links weg. Ab dort werden wir den Weg zum Parkplatz mit farbigen Ballonen markieren.

